

La izquierda boicotará la 'megafiesta' de Pinochet

Santiago / EFE.—La izquierda chilena prepara una jornada de protesta para el día que se retire el Ejército del general Augusto Pinochet, que incluirá movilizaciones y crespones negros en las banderas. "Vamos a sacar a la gente a la calle", declaró ayer la presidenta del Partido Comunista Chileno, Gladys Marín.

De acuerdo con los datos que dio a conocer la dirigente comunista, que, según señaló, le fueron entregados en una reunión con el ministro del Interior, Carlos Figueroa, Pinochet anunciará su retiro el próximo 23 de enero, y el día 26 se prepara una "megafiesta" oficial de despedida.

Ese día asumirá la comandancia del Ejército el general Ricardo Izurieta, quien ya fue designado para el cargo por el presidente Eduardo Frei en un nombramiento que despertó las simpatías de las fuerzas de centroizquierda.

Breve 'escapada' al Kremlin

Los médicos obligan a Borís Yeltsin a regresar al hospital

BERNARDO SUÁREZ (EFE)
Moscú

El presidente de Rusia, Borís Yeltsin, desoyó ayer las recomendaciones de sus médicos y "se escapó" durante unas horas al Kremlin, tras lo cual tuvo que regresar de nuevo al sanatorio de Barvija, donde fue ingresado el pasado día 10 con un diagnóstico oficial de "infección respiratoria aguda".

La comitiva del jefe del Estado, de 66 años, entró al Kremlin a las 10.30 de la mañana, tras lo cual el servicio de prensa de la Presidencia informó de que Yeltsin se había reincorporado a sus labores habituales.

Tres horas después, Yeltsin regresó a Barvija, a las afueras de Moscú, tras entrevistarse con varios miembros del Gabinete de la Presidencia, informó el portavoz del Kremlin, Serguei Yastrzhembski.

Según el portavoz, la breve estancia de Yeltsin en el Kremlin fue una "suerte de compromiso" entre los médicos y el jefe del Estado, que "ansiaba regresar al trabajo".



CANJE MORTAL. Los restos del policía muerto en el secuestro de un diplomático sueco son trasladados al cementerio.

Yeltsin y sus colaboradores insisten en que la enfermedad que le mantuvo alejado de sus funciones durante dos semanas no tuvo nada que ver con el corazón, del que fue operado en noviembre de 1996, cuando se le implantaron cinco

puentes coronarios. Los partes oficiales sobre la salud de Yeltsin no gozan de mucha credibilidad debido al excesivo secretismo del Kremlin, que en más de una ocasión ocultó la gravedad de las enfermedades del presidente. El

año pasado, por ejemplo, cuando fue ingresado en el mismo sanatorio se informó de que Yeltsin sufría afonía, cuando en realidad estaba aquejado de una insuficiencia cardíaca que obligó a intervenirle quirúrgicamente.

Satisfacción por el pacto de paz en Somalia

Mogadiscio / DPA.—El acuerdo de reconciliación firmado anoche en El Cairo por los líderes de las milicias rivales de Somalia, que podría ser el primer paso para poner fin a seis años de guerra civil, caos y vacío de poder, fue acogido ayer con euforia y esperanza en el país.

Prácticamente todos los sectores de la sociedad somalí apoyaron el compromiso alcanzado bajo el auspicio del gobierno de Egipto.

El líder religioso más importante de Somalia, el jeque Mohammed Moallim Hassan, se mostró contento por el acuerdo logrado tras seis semanas de intensas negociaciones y declaró que el pacto firmado por los 'señores de la guerra', Hussein Aidid y Ali Mahdi Mohammed, suponía "la primera luz de paz en Somalia". Hassan anunció que recordará a las partes del conflicto que todos los acuerdos deben estar basados en la 'sharia' (ley) islámica.

COMPLUTENSE EL COTO PRIVADO DE VILLAPALOS

Cambio 400 PTAS

28 DICIEMBRE 1997 - Nº 1.581

ESPECIAL LA VENTA AL MUNDO EN MIL Y UNAS RELACIONES

...VALIANO ROBO IDEAS Y GESTOS DE QUIENES MAS ADMIRO.

PALESTINA SE ARMARA EL BELEN ROMA LA CASA DE LAS MUSAS

SUMA LOGISTIC, S. A. Reducción y Ampliación de Capital

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 165 del Texto Refundido de la Ley de Sociedades Anónimas y del artículo 170 del Reglamento del Registro Mercantil, se comunica que la Junta General Extraordinaria, celebrada con carácter universal, de accionistas de la Sociedad, celebrada el día 19 de diciembre de 1997, tomó, entre otros, los siguientes acuerdos:

- 1.—Reducción del capital social de 49.098.000 pesetas, en la cantidad de 49.098.000 pesetas, quedando en consecuencia establecido en cero pesetas, con la finalidad de restablecer el equilibrio entre el capital y el patrimonio de la sociedad disminuido por consecuencia de pérdidas, con la consiguiente amortización y anulación de las 49.098 acciones nominativas, de 1.000 pesetas de valor nominal cada una, numeradas del 1 al 49.098, ambos inclusive, que lo representaban, no procediendo desembolso alguno a los accionistas.
- 2.—Simultáneamente, ampliar el capital social en la suma de 89.450.000 pesetas, mediante la emisión de 89.450 acciones nominativas de 1.000 pesetas de valor nominal cada una de ellas, numeradas correlativamente del 1 de 89.450 ambos inclusive.
- 3.—Modificación del artículo 5.º de los Estatutos Sociales.

Móstoles, 20 de diciembre de 1997
El Administrador.

INMOBILIARIA VALDELOBILLO, S. A.

Por acuerdo de la Junta General, y en virtud de lo dispuesto en los artículos 149 y 150 de la L.S.A., se comunica que el domicilio social se ha trasladado a la calle Veinticinco de Abril, número 62, de Cullera (Valencia).

Iraq acusa a EE UU de chantajear a la ONU

Bagdad / AFP.—Bagdad acusó ayer a Estados Unidos de chantajear al Consejo de Seguridad de la ONU para que adopte una "posición desequilibrada" sobre el desarrollo iraquí.

El viceprimer ministro iraquí, Tarek Aziz, indicó que "la declaración publicada ayer por el Consejo de Seguridad (obligando a Iraq a que permita el acceso a todas sus instalaciones) demuestra nuevamente el chantaje ejercido por Estados Unidos ante

el Consejo para obligarle a adoptar posiciones no objetivas". Aziz acusó a Washington "de distraer la atención de la cuestión principal", que para Iraq es el levantamiento del embargo impuesto tras la invasión de Kuwait, en agosto de 1990, "creando problemas secundarios", en alusión a los palacios presidenciales.

Aunque no dijo si Iraq rechaza la declaración del Consejo, una fuente oficial afirmó que la posición iraquí "es inamovible".

MARÍTIMA ALBATROS, S. A. (Disolución y liquidación)

A los efectos de los artículos 263 y 275 de la ley de Sociedades Anónimas, se hace público que la Junta de Accionistas de Marítima Albatros, S. A., celebrada con carácter universal el 30 de noviembre de 1997 acordó por unanimidad la disolución y liquidación de la sociedad, aprobándose como balance final de disolución y liquidación el siguiente:

ACTIVO	
Hacienda Pública deudora por IVA	14.327
Hacienda Pública deudora diversos conceptos	27.122
Caja y Bancos	2.363.175
TOTAL ACTIVO	2.404.624
PASIVO	
Capital social	10.000.000
Pérdidas ejercicios anteriores	-6.069.370
Pérdidas ejercicio 1997	-1.883.006
Provisión gastos de disolución y liquidación	357.000
TOTAL PASIVO	2.404.624

Madrid, a 17 de diciembre de 1997
El Liquidador